
AVIS

Les confrères qui pour une raison ou pour une autre, n'auraient pu profiter de la retraite ecclésiastique pour renouveler leur abonnement, sont instamment priés de le faire le plus tôt possible, soit entre les mains du Directeur diocésain, soit en nous envoyant directement le montant de leur abonnement. Nous rappelons que la bande d'adresse sert d'accusé de réception. Janv. 3, ou juillet 3 signifie que l'abonnement se termine en janvier 1913 ou en juillet 1913.

DEFUNTS

Rév. Jos. Edouard Courtois, du diocèse de London, membre de l'Association depuis juillet 1900.

Rév. Adolphe Bourret, du diocèse de St-Boniface, membre de l'Association depuis février 1910.

Rév. Etienne, Olivier Corriveau, du diocèse de Québec, membre de l'Association depuis mai 1892.

Rév. F.-X. Bossé, du diocèse de Rimouski, membre de l'Association depuis sept. 1898.

Rév. Hermas Michaud, du diocèse de Québec, membre de l'Association depuis décembre 1892.

Les Premiers Vendredis du Mois.

par M. le chanoine BOUCHAT, secrétaire de l'Evêché de Namur

Quatrième édition, augmentée de la Messe du Sacré-Coeur.

Joli volume de 160 pages.

No. 116 — broch, l'exemp. 15c. la doz. \$1.50
" 118 — " " " dorée. . . . 35c .. " 3.50

BUREAU des OEUVRES EUCHARISTIQUES,

368 Ave. Mont-Royal Est, Montréal.